

町グラウンドゴルフ大会

はつらつプレー

青空の下、約200人が参加して第6回町グラウンドゴルフ大会が光スポーツ公園で開かれました。

大会では、鈴木忠治・ちよさん夫婦が揃ってホールインワン賞を確得、参加者から温かい拍手を送られました。



▲ 入賞されたみなさん

結果

(敬称略)

総合成績

- 優勝 鈴木 忠治 (宮内マスターズ)
- 準優勝 大木 恒吉 (入クラブ)
- 3位 林 正 (橋場クラブ)

男子の部

- 1位 鈴木 忠治 (宮内マスターズ)
- 2位 大木 恒吉 (入クラブ)
- 3位 林 正 (橋場クラブ)

女子の部

- 1位 藤代 テル (宮内マスターズ)
- 2位 仲村 秀子 (あやめクラブ)
- 3位 鈴木八千代 (宮内マスターズ)

ホールインワン賞 (順不同)

- 浅野吉之助 (ダイヤモンドクラブ)
- 大木 恒吉 (入クラブ)
- 鈴木 忠治 (宮内マスターズ)
- 鈴木 ちよ (宮内マスターズ)
- 藤代 テル (宮内マスターズ)
- 越川 京子 (篠原)
- 小川 タツ (篠原)
- 林 秀子 (入クラブ)
- 林 正 (橋場クラブ)
- 林 健正 (小川台クラブ)
- 土屋 忠雄 (宝米クラブ)

地球を守れ!
■私たちにできることから■

P.S. 南条小学校のみなさんへ地球から“ありがとう”的メッセージがあります。



▲ 優勝した谷中ペガサス

37チームが参加した第32回軟式野球大会は、天候に恵まれ、予定通りに試合がはこび6月13日に光スポーツ公園で準決勝、決勝を向えました。決勝では、チーム名を新たに今大会に臨んだ前年度優勝の谷中ペガサスが台侍を迎えての試合、3回で両チームが2点を獲得、接戦の末最終回に谷中ペガサスが決勝点を挙げ優勝を飾りました。

勝の谷中ペガサスが台侍を迎えての試合、3回で両チームが2点を獲得、接戦の末最終回に谷中ペガサスが決勝点を挙げ優勝を飾りました。

勝の谷中ペガサスが台侍を迎えての試合、3回で両チームが2点を獲得、接戦の末最終回に谷中ペガサスが決勝点を挙げ優勝を飾りました。

接戦の末、谷中ペガサス優勝

第32回 軟式野球大会

定期的に病院の草とり

= 東陽地区生きがい対策推進委員会 =



東陽病院の草とりを定期的に行っている東陽地区生きがい対策推進委員会のみなさん70人が、今年に入り2度目の草とりに励みました。この日は、町内全域でゴミゼロが行われた5月30日、途中から小雨も降る空模様となってしまいましたが、



獣魂祭行われる

食肉センター

大勢の作業に、広い病院内もみるみるきれいになつてしましました。参加者の中には「通院しているので、ご恩返しのつもりで」と作業に精を出している方もいました。見る見る内に精を出している方もありました。

「通院しているので、ご恩返しのつもりで」と作業に精を出している方もありました。見る見る内に精を出している方もありました。

5月30日、町及び同業者組合員等の関係者113人の出席のもと、午前10時から厳かに獣魂祭が行われました。読経が始まると参列者は次々に焼香台に向い、と殺された豚や牛の靈に合掌【写真】しました。

あき缶のリサイクル

南条小PTA

早朝からみなさんのご参加をいただいた、5月30日のゴミゼロ運動で、6.3トンのゴミが集められました。この運動を通じ環境美化の意識に加え、拾うことより捨てさせない意識啓発へと展開させていきたいと思っています。ご協力ありがとうございました。

あき缶のリサイクルを6月6日の日曜日、南条小学校のPTAがボランティアにより行いました。あいにくの雨のなかではありましたがあいにくの雨のなかではあります。ご協力ありがとうございました。

あき缶のリサイクルを6月6日の日曜日、南条小学校のPTAがボランティアにより行いました。あいにくの雨のなかではあります。ご協力ありがとうございました。